

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 10.09.2014



FFC in Feierstimmung

Einmal im Jahr laden die Männer und Frauen der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg an ihr Gerätehaus in der Kemmannstraße ein und präsentieren ihre Leistungs- aber auch Feierstärke.

Mit Showübungen und der Möglichkeit die Fahrzeuge einmal aus der Nähe betrachten zu können, geben sie einen kleinen Einblick in ihren anspruchsvollen und oft genug lebensrettenden Alltag. Doch mit Kreativstand, Hüpfburg, kulinarischen Angeboten und Tombola zeigen sie sich nicht nur von ihrer ernsten Seite, sondern laden Groß und Klein zum Feiern ein. Richtig rund geht es dann immer am Abend, wenn Live-Musik zur Party lädt. Mit Musik von den „Alten Schweden“ wurde auch in diesem Jahr den Gästen eingeheizt und die Feuerwehr wurde sprichwörtlich zur Feuerwehr.